La Muerte de Chou En-lai Declaración del RCP-Vea p. 2



Vol.1, Numero 4

-

15° de Enero 1976

Manifestación el 4 de Julio

200 Años de los Ricos-¡Ya No Aguantamos Más!

La fanfarronada de Bicentenario culminará en Filadelfía, Pennsylvania el 4 de julio. Los capitalistas están haciendo todo lo posible para hacer de su cumpleaños una fiesta de lealtad a ellos y su sistema. Pero millares de obreros y otra gente estarán presentes alla para protestar sus ataques a nosotros. Estos luchadores marcharán con el grito que resume la verdadera historia de este país: "Hemos cargado a los ricos por 200 años. Ya no aguantamos mas!"

En medio de la llamada "Era de Bicentenario" la gente obrera se van defendiendo contra el desempleo más alto, el apresuramiento más despiadado, los esfuerzos para quebrar nuestras uniones más abiertos—en suma, los ataques más anchos por la clase dominante que desde la Gran Depresión. El 4 de julio en Filadelfia es hora de juntar esas batallas de diferentes frentes y darle duro a la clase dominante.

La llamada inicial para la manifestación fue tirada por los Veteranos de Vietnam en Contra la Guerra en su periódico, *The Veteran*. El liderato nacional del Comité Organizador de Obreros Desempleados la ha respaldado y ha pedido que los comites locales hagan lo mismo. El Partido Comunista Revolucionario llama a participar en organizar esa acción a todas

organizaciones obreras y otros grupos de masa, además de individuos. Representa un parte importante de la batalla creciente contra los asaltos desesperados de los capitalistas a nosotros, y un avance en la batalla general para poner fin a toda opresión y explotación y la clase que es la fuente de estas cosas.

Mientras marca su cumpleaños doscentisimo, la clase capitalista de EE.UU. se encuentra con poca causa para celebrar. Hasta su propia continua existencia ya se pone en duda. Pregunta la revista *Time*, "Puede Sobrevivir el Capitalismo?" Están en medio de la peor crisis económica y política desde hace dos generaciones. Su empirio económico mundial se ve diminuyendo. A ellos la única salida es al costo de la clase obrera. Para reducir sus perdidas y aumentar sus ganancias, despiden a millones, apresuran a los todavía trabajando, rebajan sueldos o abiertamente o en formas desfrazadas, y cortan los servicios sociales ferozamente.

Todo eso está dando coraje a la gente de este país. Ahora las huelgas duran más tiempo y son más combativas. Surgen más y más las protestas contra las rebajas de servicios. También la gente se están preguntando cuestiones bien profundas acerca de lo que

pasa. "Porque va malogrando todo? Que pasa con este sistema?"

Con toda la fanfarronada del Bicentenario esas cuestiones se suscitan y se profundizan aún más. A la clase dominante es necesario usar el Bicentenario para bregar con sus problemas, para dar sus respuestas a la gente y avanzar sus ataques a ellos. (Mientras eso, también muchos capitalistas están tratando de enriquecerse con vender desde los Eldorados de rojo, blanco y azul hasta las tortas con estrellas y rayas.) Siempre repiten, "Eso es el mejor país del mundo. Pues, quizas no tengas trabajo, pero al menos estas libre." Su sueno es resucitar el "Espíritu de '76," no de una revolución, esta vez contra ellos, pero de una nación unida, bajo su liderato por supuesto, con la gente muy patrioticamente haciendo sacrificios por ellos, para sobrepasar las dificultades. Pero hasta en esa fantasia, lo mejor que nos pueden ofrecer es 200 años más de lo mismo.

Nos ofrecen 200 años más de la misma miseria a la gran mayoría, mientras ellos siguen viviendo de lujo y en decadencia, y mientras su sistema caye aún más en decaimiento.

Hoy dia hay más que 10 millones de gente obrera desempleada. Son hombres y mujeres quienes quieren trabajar pero no pueden hasta encontrar un patron a quien puedan venderse por un salario de hambre, pues que los capitalistas no pueden sacar provecho de ellos ahorita. Mientras tanto, sus compañeros todavía trabajando están forzados a trabajar más duramente que nunca. Pero la gente no se ven dando por vencida. A través del país hay huelgas contra las suspenciones y acciones de rechazar el sobretiempo. La primavera pasada 60,000 obreros fueron a Washington para demandar trabajos. Al Primero de Mayo que viene el Comité Organizador de Obreros Desempleados tiene planificada acumular un cuarto de millón firmas en su petición de "Trabajos O Ingreso."

Hoy día, menos que un año depués de la derrota final de sus esfuerzos de aplastar y esclavizar al pueblo vietnamita, los capitalistas se están preparando para la guerra otra vez. Ahora gastan billones para armas y preparativos para recultar millones de jovenes y echarles a una nueva guerra mundial contra sus rivales pricipales, los gobernantes capitalistas de la Unión Soviética quienes están tratando de reemplazar a los gobernantes americanos como el matón imperialista número uno. Sus reclutadores se especializan en holganzanear por las oficinas de desempleo, ofreciendo "el único trabajo obtenible."

Las úlceras inflamadas del desempleo y la guerra muestran como lo carcomen el sistema capitalista los canceres nacidos con el capitalismo mismo y ahora parte de su misma naturaleza. Ya hemos llevado 200 años de esta podredumbre y no vamos a aguantar 200 más.

Ahora es el Turno de la Clase Obrera

Aúnque la clase dominante tiene odio y miedo de hasta el pensamiento de revolución, no les molesta celebrar la guerra revolucionaria americana de 1775-1783. Pues, era su revolución. Mientras la gente trabajadora—los agricultores y artesanos—daban la guerra, los terratenientes, mercantes y esclavistas

Pase a la pagina 2



Durante la semana de las Navidades el Comité Organizador de Obreros Desempleados (UWOC) llevó a cabo manifestaciones en más que 25 ciudades en todas partes del país. Demandaron: "Trabajos Ahora! Extienda las Extensiones (de seguro de desempleo)! Que No Se Rebajen Las Estampillas de Comida!" Además de los obreros desempleados, participaron veteranos de Vietnam y obreros jovenes luchando para trabajos, miembros de los comites de planta de obreros empleados y desempleados contra los despidos, y obreros en huelga muy en favor del grito de UWOC, "No Seremos Esquiroles Ni Pasaremos Hambre!" En el foto arriba, una parte del piquete de UWOC en Denver el 16 de diciembre. El UWOC ahora tiene planificada recoger un cuarto de millón de firmes en su petición de "Trabajos O Ingresos" al Primero de Mayo.



Chou En-lai 1898-1976

"Paisaje del norte: cientos de millas de hielo congelado... Algún día verás la tierra vestida de rojo, envuelta de blanco,

Ahora es el tiempo de heroes."

coqueteando, encantando...

-del poema de Mao Tsetung, "Nieve," febrero 1936

La muerte del camarada Chou En-lai representa una gran perdida a la clase obrera y los pueblos oprimidos del mundo, y al movimiento comunista revolucionaria internacional.

El Partido Comunista Revolucionaria de los Estados Unidos se une en dolor con el pueblo chino y el Partido Comunista de China. Llamamos a todos luchadores genuinos por la victoria de clase obrera, a hontrar la memoria del camarada Chou En-lai por aprender de su vida:

Ser Comunista revolucionario toda la vida. Mantener su orientación frente a todos atrasos y dificultades. Tener altas aspiraciones y perseverar en la lucha, paso a paso, conforme a los cambios en condiciones. Quedarse firme en principio y hábil en uniéndose con otra gente. Estar siempre con las surgiendo masas; aprender y dirigir. Ser concienzudo en preparacion y audaz en ejecución. Mantener en alto la Bandera Roja contra todos enemigos adentro y afuera

En este momento de reflexión solemna, fortalecemos nuestra determinación a unir la verdad universal del Marxismo-Leninismo, Pensamiento Mao Tsetung con la práctica concreta de revolución en los Estados Unidos, en solidaridad con la lucha revolucionaria de los pueblos del mundo.

Comité Central, Partido Comunista Revolucionario, EE. UU.

4 de Julio ...

Viene de la página 1

tenían el liderato. A veces durante la revolución las masas tenían que luchar contra ellos también, para ganar unos derechos básicos para si mismos. Las metas de la revolución americana fueron las de la burguesía, la que en aquel tiempo era progresista. Consistieron en la independencia del mando británico y la libertad para desarrollar la producción y hacer la sociedad de nuevo conforme a su propia imagen y

Desde el primer día de su mando, esos hombres empezaban a sacar más riqueza de los que trabajaban para ellos. Con esa riqueza vivían siempre más cómodos, mientras invertían sus ganancias de nuevo en nuevas maquinas, materias primas y sobre todo, obreros para manejar esas maquinas y hacer de esas materias primas mercancias que podrían vender para ganar aún más.

Muy pronto los capitalistas habían establecido factorías para sacar más y más ganancias. Y los trabajadores en las factorías, pues que trabajaban y luchaban conjuntos, llegaron a ser algo nuevo—la clase obrera.

Es la clase obrera que ha producido la tremenda

riqueza de este país, de la que a los capitalistas les gusta jactarse tanto. Y a cada paso, esa riqueza ha sido hecha en n revas maquinas, nuevas factorías para ellos—y nuevas cadenas para nosotros. Nosotros quienes producemos todo, no tenemos nada que nos pertenezca. Nuestros carros y casas pertenecen a los bancos por lo más, y tenemos que agotarnos cada día para ganar la vicia, y en este proceso les hacemos aún más ricos.

La historia demanda que la sociedad sea libre del cancer de explotación y sus aflicciones del desempleo y la guerra, y sólo la clase obrera es capaz de llevar a cabo esas demandas. Los capitalistas, habiendo eliminado los obstáculos feudales al desarrollo de la sociedad, ahora han llegado a ser un obstáculo. Ahora le toca a la clase obrera hacer revolución, tumbar los obstáculos y mudar la sociedad hacia el futuro brillante.

Los obreros tienen que luchar. Los capitalistas nos forzan a eso con sus ataques incansables a nosotros. Mientras su economia va malogrando, la gente americana han estado peleando no solamente en batallas grandes como la huelga rebelde de los mineros, la huelga de los carniceros en Milwaukee, las elecciones de los obreros campesinos, pero también en batallas diarias pequeñas y incontables, por trabajos, en contra del alto costo de vida, por escuelas decentes, contra el apresuramiento, contra el terror policiaco,

contra las rebajas y mucho más. Algunas veces ganamos, algunas veces perdemos, y hasta cuando ganamos los patrones tratan de arrebatar nuestras victorias.

Pero en el curso de todas esas luchas la clase obrera va empezando a organizarse, no sólo para batallas inmediatas pero también en organizaciones más amplias en distinctas áreas y industrias para avanzar todas las batallas importantes de la clase. También en nuestras batallas llenas de lecciones la gente obrera están aprendiendo más sobre la naturaleza de esta sociedad. En suma, la clase obrera va subiendo.

La acción del 4 de julio en Filadelfia será un paso pa'lante importante en el desarrollo del movimiento obrero y la unidad de todos los que están confrontados con una lucha común. La manifestación juntará todas nuestras luchas—en las fábricas o en otros sitios de trabajo, en las salas de unión, en las comunidades y escuelas, en las oficinas de desempleo y todos lugares.

Mientras los gobernantes pasan en desfile sus pasadas glorias militares, estarán presentes alla los veteranos, los que ellos enviaron a pelear su sucia guerra y entonces les desatendaron después de se acabó. Los veteranos vendrán para decir a ellos, "Peleamos por ustedes, pero nuestra verdadera lucha es aquí—en contra de ustedes." Los obreros desempleados estarán alla para desmentir la pintura de como toda va bien para nosotros. En su momento más orgulloso, los nobles y poderosos serán confrontados por los que ellos dominan y roban, unidos en nuestra situación común y nuestra lucha común en contra de ellos.

Esta manifestación del 4 de julio será una inspiracion poderosa a los que participen y los millares de gente más quien la respalden sin poder venir, sobre todo en las partes del país más lejos. Juntará luchadores de docenas de diferentes campos de batalla, de distinctas industrias y partes del país, en una manifestación poderosa, la fuerza de la cual es el hecho de que representa las luchas diarias de millones de gente obrera americana y sus aliados. Mostrará a la gente que no son solos e isolados como los capitalistas tratan de decirnos, pero al contrario, en todas esas luchas más y más gente se están poniendo harto de como son las cosas y buscando como bregar con la fuente de su miseria. La acción en Filadelfia resumirá el sentimiento creciente de toda esa gente: "Hemos cargado a los ricos por 200 años-ya no aguantamos

En EE.UU.: seis meses, \$2; al año, \$4; al año por aéreo, \$10. En Canada: al año, \$6; por aéreo, \$10. En otros países: al año, \$6.50; por aéreo, \$15. Precios comerciales obtenibles a librerías.

Yo les mando \$____ por ____

Empiecen con el número de _____ (mes),

— Quiero abonarme en un programa de cuotas mensuales a REVOLUCION. Mi contribución será — \$5, — \$10, — \$15 al mes (o más —) por un año. Con subscripción

— No puedo prometerles cuotas regulares pero les mando una contribución de \$____ por el periódico.

Subscribase

Nombre______
Dirección_____

Hagan los cheques o giros postales pagaderos a Revolution. Mandenlos a RCP, USA, P.O. Bo x 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.

Línea de Masa Clave Para Dirigir a Masas en Revolución

La "línea de masa" es algo de lo que los comunistas hablan frecuentemente. Pero que quiere decir en verdad? Como aplica el Partido esta "línea de masa"? Y cual es la importancia de aplicar la línea de masa en relación con la misión revolucionaria de la clase obrera? Estas son preguntas cruciales.

El programa del Partido Comunista Revolucionario (PCR), al resumir los principios del Marxismo-Leninismo, Pensamiento Mao Tsetung en el cual está fundado, declara que, "Uno de los principios más básicos de esta ciencia revolucionaria es que las masas son las que hacen la historia, y que las ideas correctas surgen de la lucha de las masas y en cambio sirven para llevar a cabo la lucha de las masas. Las masas en sus millones, en sus experiencias diarias de lucha de clase, en producción y en toda clase de experimentos científicos, acumulan grandes conocimientos aúnque dispersos y no sistematicos. Entendiendo esto, el partido de la clase trabajadora, dirigiendo la clase, aplica la línea de masa. Esta toma estas ideas y experiencias, incompletas y dispersas, y por aplicar la ciencia de la revolución, las resume concentrando lo que es correcto o sea lo que corresponde al desarrollo de la sociedad y moverá la lucha de clase hacia delante. El partido devuelve estas ideas concentradas a las masas y estas ideas se ponen una fuerza material tremenda a la vez que las masas las toman para si misma y las usan para transformar el mundo a través de la lucha de clase."

La línea de masa significa, antes que nada, confiar en las masas de gente en la lucha, o como se dice algunas veces, "tener fe en las masas." Pero esto no es lo mismo que la "fe" religiosa, lo que es en realidad un "brinco" falso del conocimiento científico racional hacia a algo que por definición no es y no puede ser conocido por el hombre—y el cual en realidad no existe. El principio comunista de confiar y "tener fe" en las masas es exactamento lo opuesto a eso. Esta basado en un analisis del mundo real según es, o sea, el materialismo; y como se desarrolla a través de la lucha de las fuerzas opuestas, basicamente a través de las contradicciones internas de las cosas en la natura-leza y la sociedad—o sea, dialecticas.

Basado en el Materialismo

La línea de masa está basada en el entendimiento de que la lucha para producir y distribuir las necesidades materiales de la vida es la fuerza que guía el desarrollo de toda sociedad, que en la sociedad de clase esto puede darse sólo a través de ciertas relaciones de clase, y que por lo tanto, como lo pone el Programa del PCR, "La historia de la sociedad (desde que las clases se desarrollaban en los tiempos antiguos) es la historia de la lucha de clase. El desarrollo continua de la sociedad desde un nivel más bajo hasta uno cualitativamente más alto ha sido realizado a lo largo de la historia por el derrocamiento de una clase por otra que representa una forma más avanzada de la organización

de producción y de la sociedad entera."

A través del desarrollo de la sociedad en esta forma, la raza humana ha alcanzado ahora la etapa en la cual puede finalmente entrar a una nueva era en la historia humana. Será una era donde la división de la sociedad en clases no será un obstáculo en la lucha racional con la naturaleza para desarrollar la producción y toda la sociedad, la que está basada en dicha producción.

Por que es posible alcanzar esto ahora? No es porque alguien "desea" o "quiere" que sea así. Es porque lo hacen posible las condiciones materiales—el desarrollo de fuerzas productivas a larga escala y basado en estas, el desarrollo de la clase obrera moderna llevando a cabo producción socializada. Y además, no es sólo posible, sino necesario e inevitable que la sociedad avanza al estado de comunismo. Para ponerlo simple, el capitalismo es una gran barrera para el desarrollo de la sociedad hacia una etapa más alta y debe ser echado a un lado y eliminado completamente.

El capitalismo es la forma más alta de la división de la sociedad en clases—una división entre un pequeño puñado de dueños de medios de producción masivos por un lado y por el otro, millones de obreros (proletariados) sin propiedad alguna, los cuales están deprivados de toda la propiedad de los medios de producción y pueden vivir sólo enriqueciendo a los dueños, los capitalistas.

Como dice el Programa del Partido, "por un lado el desarrollo del capitalismo ha sentado las bases para una vida que ni se soñaba en el pasado, pero por otro-lado, la continua existencia del capitalismo impide que la sociedad consiga eso y mantiene a la gran mayoría de la sociedad en continuo sufrimiento.... La subida del capitalismo, aúnque traido a través de gran opresión de la gente, fue historicamente progresista, porque hizo posible el desarrollo de la producción socializada en grande escala y más porque el capitalismo formó y concentró como un gran ejército, a su propio sepulturero, el proletariado moderno.

"El proletariado es el verdadero creador de la producción socializada a grande escala y el motor verdadero que desarrolla las fuerzas productivas en la sociedad moderna. La misión histórica del proletariado es derrocar al capitalismo y reemplazarlo por una forma más elevada de sociedad, para liberar a las fuerzas de producción de las cadenas del capitalismo, finalmente eliminar toda forma de explotación, toda dominación de una sección de la sociedad sobre la otra y abrir posibilidades completamente nuevas para la dominación de la humanidad sobre la naturaleza."

Visión Científica

Es entendiendo esto que el Partido de la clase obrera puede aplicar la línea de masa. Es esta visión científica que representa a la clase obrera lo que hace posible penetrar debajo de la apariencia de las cosas, hasta llegar a su escencia, el ver más allá de fenómenos temporales y superficiales, para avanzar con la principalcorriente de desarrollo y no ser barridos a un lado o aplastados.

Si el capitalismo pudiera continuar el inejoramiento de la vida para las masas de gente, o si el capitalismo fuera el grado más alto de desarrollo que la humanidad es capaz de conseguir, como predican constantemente los capitalistas, entonces, naturalmente, no habría ninguna necesidad—o posibilidad—para la revolución. Pero el caso es exactamente lo opuesto.

Objetivamente, la sociedad sólo puede avanzar en esta etapa a través de la revolución por el proletariado. Pero dicha revolución sólo puede ser hecha con la acción determinada de millones de gente. Dicha revolución es inevitable, debe ocurrir y ocurrira. Pero esto pasará sólo según las masas—y primero que nada las masas de obreros—se convenzan de la necesidad, de la inevitabilidad del derrocamiento y eliminación del capitalismo.

Como se puede resolver esta contradicción—la respuesta a esto está en la aplicación de la línea de masa. Pero para aplicar la línea de masa, el Partido tiene que basarse firmemente en el entendimiento de que la gente aprende a través de sus propias experiencias y no simplemente a través de que "se le diga" lo que es correcto y lo que se tiene que hacer.

Aúnque la propaganda es una forma extremadamente importante en que el Partido explica a las masas la situación en conjunto y las bases científicas para la revolución, la propaganda no puede por si sola desarrollar el entendimiento revolucionario. Por lo tanto las masas tienen que tener sus propias experiencias. En relación con esto, el papel de agitación por parte del Partido es crucial—para organizar el coraje de las masas contra ultrajes y abusos particulares en lucha militante y disciplinada, uniendo a muchos y no sólo a unos pocos. La agitación es clave para esclarecer una lucha particular, para exponer al sistema de explotación que continuamente da cavida a semejantes ultrajes y abusos y para señalar los lazos entre las diferentes luchas en contra de este sistema.

Ningún partido puede dirigir a las masas, ni puede estar en posición de determinar lo que debe ser hecho y como hacerlo, a menos que continuamente estreche sus lazos con las masas y tome parte, junto con ellas en la batalla diaria contra la explotación y la opresión y las ayude a formar las ligaduras entre sus luchas contra el enemigo común.

Experiencias Repetidas

Para poder determinar el camino hacia adelante y sobrepasar los obstáculos en el camino, la clase obrera y su Partido necesita más de una o varias experiencias, necesita experiencias repetidas. No es una cuestión de una cuanta "gente inteligente" designando una regla de "como debe ser la sociedad" e imponiendo esto a la realidad, sino de las masas de gente luchando para cambiar el mundo y en el proceso, aprendiendo más de este y las leyes que lo gobiernan, para poder cambiarlo más y más profundamente en una espiral sin fin.

Pero las experiencias de las masas, en sus luchas para producir, en la lucha de clase y en la experimentación científica, no se dan en el vacio naturalmente. Suceden en la sociedad de clases. Y en la sociedad capitalista, junto con su monopolio de las propiedades de los medios de producción, los capitalistas controlan los medios de comunicacion en masa, el sistema educativo, etc.

Ellos tratan constantemente de "resumir" las experiencias de las masas de acuerdo a su propia torcida visión capitalista del mundo. Ellos les predican a las masas que sus vidas dependen de-los capitalistas, los cuales les "proveen empleos," etc.—cuando, en realidad, es lo opuesto. De esta forma, ellos tratan de evitar que las masas se unan en lucha contra ellos—en lugar de esto propagan la idea de que el orden natural de las cosas es "cada uno por si mismo."

Cuando la lucha de masas les saca concesiones a los capitalistas, ellos tratan de presentar esto como un "regalo" de ellos. Estos están siempre trayendo nuevos políticos y portavoces, los cuales posan como amigos de la gente, para poder robarles a las masas la iniciativa política y de acciones independientes en sus propios intereses—de la misma forma como los capitalistas les han robado los frutos de su labor productiva.

Y como si esto fuera poco, ellos usan todo su aparato estatál—policía, ejército, cortes, borocratas, etc.—para atacar por la fuerza las luchas de las masas y para mantenerlos en condiciones de esclavitud económica. En esas circumstancias, en las condiciones diarias de la sociedad capitalista, es inevitable el que la gente



Millares de obreros y sus familias y otros apoyantes piquetearon frente al Washington Post el 13 de diciembre. Los obreros han estado en huelga a ese diario desde el 1 de octubre en contra de los esfuerzos de la dueña de quebrar las uniones y eliminar muchos trabajos. La huelga todavía va siguendo. Los gritos de "Obreros, Unidos, Jamás Serán Vencidos" en el piquete indicaron el coraje y firmeza de los huelguistas.

Pase a la página 4

Línea...

Viene de la página 3

use varios medios, que no son la lucha de masa en contra del capitalismo, para encontrar la salida de esta esclavitud-salarial y la miseria que esto significa pará millones. Pero es inevitable también el que, para la gran mayoría, no hay otra "salida" que no sea a través de la lucha común de millones de gente contra el capitalismo.

A pesar de los deseos de cualquiera y a pesar del embuste de la propaganda de la burguesía y la influencia de su ideologia (la cual existe aún entre la clase obrera) la leyes del capitalismo tienen vigencia. Esas leyes dictan que los capitalistas tienen que explotar y oprimir a las masas de gente y que las masas, por lo tanto, se levantarán en contra de ellos, hasta que estos sean derrocados y sea abolida la sociedad de clases.

Por esto es que el Partido de la clase obrera tiene que basarse en la lucha y las experiencias de las masas, ampliamente—y no en las de unos cuantos individuos. Para hacer esto, es importante tener en cuenta que las masas en un tiempo y lugar dado están compuestas de diferentes partes—la relativamente avanzada, intermedia y atrazada.

El Partido debe prestar atención especial a unirse y levantar el nivel de los obreros avanzados que no son aún miembros del Partido, los cuales continuamente salen adelante como lideres en las luchas. Estos obreros son potencialmente un lazo clave para unirse el Partido con la vida y las luchas de la clase en conjunto. Para el Partido poder aprender y crecer y para que el movimiento de las masas pueda avanzar, el Partido debe entreñar a los obreros avanzados en la ciencia de la revolución, incluyendo la aplicación de la línea de masa. Y los debe entreñar, no aparte, sino en el curso de dirigir la lucha de las masas.

Perseverando

El Partido debe perseverar—debe aprender junto con las masas en el curso de muchas luchas y en base a esto, debe desarrollar su habilidad de dirigir las masas, a través de todas esas luchas, hacia la meta final de la revolución.

Pero perseverar no quiere decir ir a paso de hormiga. Significa unirse con los avanzados de la clase obrera y confiar en ellos para envolver las amplias masas en la lucha. Significa habilitar a las masas para hacer los más grandes avances y fortalecer sus filas al nivel más alto posible, a través de cada batalla contra el enemigo.

Perseverar significa, en pocas palabras, como establece el Programa del PCR, que el Partido debe usar "todos los esfuerzos para llevar a cabo tres objectivos principales en estas luchas: ganar todo lo que pueda ganar en la batalla inmediata y debilitar al enemigo; levantar el nivel general de conciencia y sentido de organización de las masas luchadoras y poner en ellos la visión revolucionaria del proletariado; y desarrollar a los más activos y avanzados de los obreros en comunistas, recrutarlos al Partido y entreñarlos como lideres revolucionarios."

La línea de masa no significa que las políticas del Partido son simplemente el poner un espejo frente al nivel de conciencia de las masas en cualquier momento. "Lo que las masas entienden ya, eso es la línea de masa, eso es lo que debemos llevarles"—esto es una distorción de la línea de masa y una negación del papel del Partido, como la vanguardia de la clase obrera, su liderato en la lucha contra el capitalismo. Esto sería dejar a un lado la meta de la revolución y perpetuar las condiciones de esclavitud para la clase obrera.

Las condiciones del capitalismo "unen" hasta cierto punta a las masas de obreros—los juntan en una forma de producción siempre más concentrada y socializada. Y estas mismas condiciones obligan a los obreros a unirse en la lucha contra los capitalistas, para sobrevivir y para evitar ser aplastados. Pero, al mismo tiempo, la sociedad capitalista divide a los obreros también, los fuerza a competir entre ellos mismos por empleos y para sobrevivir y mantiene otras divisiones entre ellos—de nacionalidad, sexo, edad, destreza o falta de destreza, diferencias en paga, etc.

Además de esto, la sociedad capitalista y la cultura y propaganda promovida por la burguesía—la cual refleja y sirve sus intereses, su posición como la minoría explotadora en la sociedad, como dueños privados de la riqueza producida socialmente—oscurece y mantiene ocultas las leyes básicas que göbiernan el desarrollo de la naturaleza y de la sociedad. El capitalismo disfraza las relaciones básicas en la sociedad, para que aparezca como que todas las relaciones sociales (relaciones de clase) son relaciones entre individuos, entre dueños de propiedades. En particular, el capitalismo disfraza la explotación—el robo de los capitalistas de la plusvalía producida por la labor de los obreros—como un "intercambio igual" (trabajos por salarios) entre el obrero y el capitalista.

Viviendo en una sociedad capitalista y enredados, en estas contradicciones, las ideas "espontáneas" de las masas están esparcidas, no sistemáticas, y contradictorias. Existen las ideas correctas que salen de la posición de la clase obreara en producción, su socialización y su lucha contra la explotación y la opresión. Y existen ideas incorrectas que salen de la ideología y la propaganda de la burguesía pero las cuales también encuentran una base en la experiencia de los obreros en la sociedad capitalista, la cual obliga la competencia entre los obreros, mantiene una "división de labor," etc.

Y aún más, según señala el Programa de PCR, "Cada trabajador percibe una parte de la realidad del capitalismo, pero no es capaz por si mismo de comprender la situación entera, descubrir la verdadera fuente de su opresión o valorizar las leyes de la naturaleza y la sociedad que determinan el desarrollo de la lucha de clase. Para que el trabajador tome conciencia de clase, y comprenda y cambie el mundo en acordancia con sus intereses revolucionarios, la clase trabajadora deberá tener el liderato de su propio partido político."

Rol del Partido

Como se ha puntualizado varias veces, el liderato de ese Partido es ejercido a través de su aplicación de la línea de masa. El Partido debe, como dice el Programa, aplicar la ciencia de la revolución, basada en la visión del mundo del proletariado, para concentrar las ideas correctas que las masas ganan en su vida diaria. Debe de descartar las incorrectas y en el curso de unirse con las masas en la lucha contra la explotación y opresión capitalista, luchar contra esas ideas incorrectas, las cuales tienen su base en la sociedad capitalista y sus relaciones de explotación.

La experiencia de las masas, especialmente la masa de obreros, es la *materia prima* para las líneas correctas y las políticas. Pero no es el producto final, la línea correcta misma. Para desarrollar esa línea correcta se requiere la aplicación del Marxismo-Leninismo para "procesar" las ideas ganadas por las masas a través de sus experiencias. Es *esto* lo que el Partido debe llevar a las masas y perseverar en propagandizar y llevar a cabo.

Y este es un proceso constante—desde la experiencia hasta el resumen de la experiencia (conocimiento racional adquirido a través de la aplicación del Marxismo-Leninismo), y luego otra vez a la experiencia (lucha de clase)... y se vuelve a repetir. Más aún, el Partido no sólo debe "procesar" las ideas de las masas y levantar sus experiencias a conocimiento racional, sino que debe armar a las propias masas continuamente con la ciencia de la revolución, para hacer que el mayor número conozca y cambie el mundo, y desarrolle la lucha de millones, más y más en conformidad con la visión revolucionaria y el interés de la clase obrera.

La línea de masa no es una magia. No es una cuestión de "coger lo positivo y deshacerse de lo negativo" o de organizar lo que los comunistas "quieren" y tumbar las ideas que a ellos no les gustan. El hecho es que las experiencias de las masas mismas están gobernadas por las leyes del desarrollo de la naturaleza y la sociedad. A alguien le pudiera "gustar" ganar experiencia viviendo en una sociedad capitalista sin explotación, pero no existe semejante cosa. A los capitalistas les "gustara" ganar experiencia subsanando las contradicciones del capitalismo, pero eso es imposible, también

Este sistema se llevara en crisis y depresión, producira guerras y gran sufrimiento para la gran mayoría. Esto es inevitable, independiente del deseo de cualquiera, como resultado de sus mismas contradicciones—y fundamental a la contradicción entre la producción socializada y la propiedad privada que caracteriza el capitalismo. E inevitablemente también, este sistema dará lugar a gran lucha en contra de ese sufrimiento, contra los ultrajes y los abusos que son la experiencia diaria de las masas bajo la dominación capitalista.

Leyes del Desarrollo

Es cierto que las cosas van a desarrollar en esa forma hacia la revolución para abolir el capitalismo. Pero la revolución no ocurirá "automaticamente." En cada punto en el desarrollo de la lucha, la burguesía y el proletariado tienen que enfrentarse, y se enfrentarán no sólo en el campo de batalla práctico, sino también, en la esfera ideológica.

Existe y existira, siempre que existan clases, una lucha continua entre la burguesía y el proletariado sobre como resumir la lucha, que lecciones sácar de cada batalla y cual camino seguir para poder cambiar a medida que cambie la situación. Hasta el grado en, que el proletariado, a través de su Partido, no resuma correctamente esa experiencia, no concentre correctamente las ideas de las masas, entonces la burguesía, a través de sus líderes políticos y representantes, sobrepondrá su resumen. Aún/cuando es forzada a hacer concesiones en la lucha práctica, la burguesía sentara las bases para arrebatarlas nuevamente y coger más de lo que concedieron. Así que aúnque el resultado de cada batalla inmediata es importante, la cosa más importante es el creciente entendimiento de clase, la organización y la creciente unidad entre los obreros en el curso de muchas batallas. Como dijeron Marx y

Engels en el *Manifiesto Comunista* hace más de 100 años, "El fruto real de sus batallas consiste, no en el resultado inmediato, sino en la siempre creciente unión de los obreros."

No hay tal cosa como una "experiencia pura." En la sociedad de clase, la experiencia refleja la lucha de clase y sólo puede ser interpretada de acuerdo a los intereses y la visión de una clase u otra. El proletariado y sólo el proletariado es capaz de resumir la experiencia, porque sólo su visión e intereses están de acuerdo con el desarrollo de la sociedad. Y sólo el proletariado es capaz de resolver las contradicciones del capitalismo a través de la revolución, para avanzar la sociedad hacia la etapa del comunismo, donde la humanidad voluntaria y conscientemente cambia el mundo y a si mismo en el proceso.

Esto no quiere decir que, "de un manotazo" o a través de una batalla las masas de gente entenderá la necesidad de la revolución o el camino a seguir para hacer la revolución. Como se enfatizo antes, eso requiere experiencias repetidas, de parte de las masas de obreros y su Partido, y la suma constante de esa experiencia por el Partido para formar e iluminar el camino revolucionario.

Agudizando la Lucha

Pero, como se recalcó antes, la experiencia de las masas esta gobernada por las contradicciones internas del capitalismo y las leyes del desarrollo de la naturaleza y la sociedad. El entendimiento de las masas de la necesidad de derrocar al capitalismo va creciendo junto con la agudización de las contradicciones del capitalismo y el desarrollo hacia una situación revolucionaria. Esto es una situación en la cual el sistema capitalista este en profunda crisis económica y/o política, el robo a los obreros llegue a ser más intensificado y el absurdo criminal del capitalismo y su pobreza y hambre en medio de riqueza se ponga aún más claro que en tiempos "normales;" cuando la clase dominante se vea forzada a una competencia más desesperada que nunca dentro de sus mismas filas y las masas de gente sientan la urgencia y vean la posibilidad de destruir las cadenas que los esclavizan al capital.

En semejante situación, sin embargo, la burguesía, mientras luchando más agriamente dentro de sus propias filas, aumentará la explotación de los obreros y su supresión brutal de la resistencia de las masas mil veces más. Y como parte de esto, aumentará mil veces más su ofensiva ideológica para confundir, dividir y paralizar el creciente movimiento.

Sólo a través del rol del Partido de la clase obrera y su aplicación de la línea de masa para sumar y dirigir esa lucha de masa hacia adelante, puede la clase obrera unir sus filas y congregar detras de estas a las grandes masas de gente para dar los golpes decisivos y aplastar al enemigo capitalista.

Pero la aplicación por el Partido de la línea de masa no es sólo una cuestión vital con el desarrollo de una situación revolucionaria bajo el capitalismo. En todas las etapas de la lucha, tanto en organizar el derrocamiento del capitalismo, como en continuar la lucha revolucionaria para eliminar al capitalismo y todos sus vestigios una vez que la burguesía sea dorrocada, el Partido debe de aplicar la línea de masa constantemente. Debe hacer esto, tanto para adelantar la lucha, como para traer un amplio número de las masas a las filas de revolucionarios concientes.

Sólo cuando la meta histórica del comunismo sea alcanzada, no habrá ya la necesidad del Partido aplicar la línea de masa. Entonces, de hecho no habrá la necedidad de tener el Partido, porque, como declara el Programa del Partido Comunista Revolucionario, "las clases y la lucha de clase habrán sido eliminadas y toda la sociedad aplicará conscientemente los principios del Comunismo."

Pero de aquí a alla todavía falta una lucha larga, complicada y amarga—una lucha compuesta de miles de batallas, de escaramuzas llevando a encuentros mayores, de una etapa a otra. Y en cada etapa el Partido debe de profundizar sus lazos con las masas y su entendimiento del Marxismo-Leninismo, y en esas bases fortalecer su aplicación de la línea de masa. Debe hacer esto para cumplir sus objetivos y tareas como el Partido de la clase obrera y capacitar a la clase obrera para adelantar hacia el máximo grado posible a través de cada batalla, para acumular a través de sus repetidas experiencias un entendimiento más profundo de las leyes que gobiernan la lucha y para desarrollar la consciencia, organización y unidad requerida para alcanzar la meta final.

Revolución

Revolución es el órgano del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. (RCP, USA). Se publica el 15º de cada mes. Toda correspondencia al Partido debe ser enviada al RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.